

よめよめグランプリ

名まえ

手島 和男

★読んだ本について書いてみよう。

ひ	づけ
日	付
5	12
日	月

ペー	すう
ジ	数
2	9
3	

①本の題名

愛知県謎解き散歩

②本の作者

白井伸昂 編

③私のおすすめの本を、紹介します。

やりましたね、中日ドラゴンズ。セリーグ連覇です。

私は中日ドラゴンズのファンです。どうしてドラゴンズのファンなのかと聞かれたら、「地元の球団だから。そんなのあたりまえだがね。」と答えます。地元のを大切に...

「吉良上野介は名君だった」

年末になると、テレビは「忠臣蔵」をよく放映します。赤穂浪士が主君の敵である吉良上野介を倒す、という話ですが、映画やドラマでの上野介といえば収賄といじめの人物で、悪い人とされています。現在の西尾市の吉良町周辺が領地ですが、実は地元では名君として知られています。私は、ここまでは知っていたのですが、実際に何をしたのかは知りませんでした。上野介は私財を投じて河川の工事を...

『ハナノキ』はなぜ大きく育ったか

愛知県の県の木は「ハナノキ」です。カエデ科なので秋になると紅葉してきれいです。「ハナノキ」にはこんな伝説があるそうです。「後醍醐天皇の孫、尹良親王が戦いに敗れ、使っていた杖を土にさしておいたのが、ハナノキになった。きれいな花が咲くので枝を折って持ち帰った人がいたが、その人は病気で死んだ。それ以来誰も枝を折ることがなくなったので今のような大木になった。」こんな話を聞いてから見ると木の見方が変わりますね。

名古屋市が行った市民世論調査も紹介されています。「名古屋の誇れるところはどこか」との質問に対して、一番多い回答は「地理的に日本各地への移動が便利。」、三番は「三英傑ゆかりの地で歴史がある。」です。では、二番は何だと思えますか。正解は「名古屋の水道水がおいしい」です。名古屋の人は水道水を自慢に思っているのですね。

他にも、「味噌カツ」「きしめん」の始まり。「中日ドラゴンズ」「名古屋グランパス」のこと。「トヨタ自動車」のこと。「尾張」と「三河」のことなど、今まで知らなかったことをいっぱい教えてもらいました。楽しく一気に読み通せますよ。

ぜひ、読んでみてください。